

CAF aprobó créditos por \$us 260 MM para caminos

Los proyectos viales integrarán al país con Brasil, Perú y Chile

La Razón (Edición Impresa) / Claudia Villca / La Paz / 28 de noviembre de 2015

CAF-Banco de Desarrollo de América Latina aprobó dos créditos a favor de Bolivia por \$us 260 millones. Los recursos irán destinados a la construcción de la carretera San Borja-San Ignacio de Moxos, en Beni, y a la doble vía del tramo Confital-Bombeo, en la carretera Caracollo-Colomi, que une Oruro con Cochabamba.

Uno de los créditos es por \$us 172 millones para la carretera ubicada en Beni, cuyo costo total es de \$us 245,8 millones, con un 30% de recursos de contraparte que serán provistos por la Gobernación y el Estado. Esta vía tendrá 134,6 kilómetros de extensión y vinculará las poblaciones de esa región con La Paz, Santa Cruz y Cochabamba. La ruta es, además, parte del eje de integración oeste-norte que conecta a Bolivia con Brasil y Perú.

El segundo crédito es por \$us 88 millones para la doble vía Confital-Bombeo y tiene una longitud de 45 kilómetros. Esta carretera forma parte de la Red Vial Fundamental y pertenece al corredor este-oeste.

“Agilizar los desplazamientos de los habitantes y de las mercancías a través de nuevas conexiones y dobles calzadas, es un paso importante para lograr una mayor productividad mediante la reducción de costos de transporte y una mejora sensible en la plataforma logística del país”, destacó sobre el proyecto el presidente ejecutivo de CAF, Enrique García.